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ПОХОД БЕРЕЖЛИВЫХ 

Б О Л Ь Ш И Е В О З М О Ж Н О С Т И 
Проведение рейда за экономию 

и бережливость в цехе подготовки 
составов повысило творческую 
активность рабочих и инженерно-
технических работников. Рейдо
вые бригады собрали с разных 
участков десятки предложений. 
Вое они рассмотрены, намечены 
сроки выполнения принятых пред
ложений. 

При обновлении футеровки при
быльных надставок и футерован
ных изложниц получается много 
отходов шамотного кирпича. Вме
сте с мусором его обычно вывозят 
на свалку. Мастер т. Алексеев 
предлагает отбирать бой шамотно
го кирпича в отдельные коробки и 
отправлять в разделочную базу. В 
год на этом сэкономим 28 тысяч 
рублей. 

Каменщик т. Бахтин обратил 
внимание на то, что поддоны "с 
приваренными к ним недоливками 
часто отправляют в шихту. А 
ведь каждый поддон стоит 660 
рублей. Их надо беречь, а недо
ливки отбивать и отправлять. 

В цехе подготовки составов осе
дает около 1 процента металла в 
виде недаливков длиной менее 
1500 миллиметров. Их использо
вать никак нельзя. На втором 
блюминге шаг роликов отдельных 
секций приемного рольганга 750 
миллиметров. Следовательно, не
доливки длиной в 1500 миллимет
ров и меньше подавать к обжатию 
здесь нельзя. Кроме того, при про
катке коротких недс-ливков разби
вается арматура блюминга в мо
мент захвата недоливка валками 
в первых пропусках. 

Поэтому поступило предложе
ние бороться с недоливками, не до
пускать отправки этого металла в 
шихту. 

Бороться за уменьшение коли
чества недоливкой нужно на раз

ливке стали. Надо так рассчиты
вать вес плавки и производить 
разливку ее в изложницы, чтобы 
получать минимум недоливкой. 

А проектный отдел должен пре
дусмотреть возможность использо
вания в обжимном цехе недолив-
ков длиной от 1000 до 1500 мил
лиметров. Для этого необходимо 
реконструировать отдельные сек
ции приемного рольганга блюмин
га путем установки холостых до
полнительных роликов меньшего 
диаметра, чтобы их поверхность 
была на 15—20 миллиметров ни
же верхней кромки основных ро
ликов. Для предохранения же ар
матуры блюминга от разбивания 
надо предусмотреть защиту арма
туры по месту. 

По нашим подсчетам осущест
вление этих мероприятий должно 
уменьшить количество недолив-
ков, идущих в шихту до 0,5 про
цента,. Это значит, что на полпро
цента увеличится и выход годного 
металла. А это составит большую 
экономию металла. 

Много предложений поступило 
от рабочих по экономному расхо
дованию материалов, продлению 
срока службы механизмов, хране
нию запасных частей. Они пред
лагают также собирать металло
лом, лесоматериалы, поступающие 
в вагонах прямого парка. 

Рейд показал, какие большие^ 
возможности для экономии средств 
и материалов имеются на каждом 
участке, научил бережливости. В 
цехе составлен график внедрения 
предложений и намечены ответ
ственные лица за осуществление 
этого графика,. Внедрение предло
жений рейдовых бригад даст ком
бинату большую экономию. 

И. РЫБАЛКО, 
инженер, руководитель 

цеховой рейдовой бригады. 

Масло уходит 
в землю 

Чтобы готовые детали предохра
нить от ржавчины, их на складе 
основного механического цеха 
смазывают маслом. А чтобы это 
масло расходовать экономно, сде
лали специальный бак с решет
кой. Детали, изготовленные в це
хе и еще не отправленные заказ
чикам, должны укладываться на 
решетку и покрываться маслом, 
остаток которого должен стекать в 
бак. 

Но странное дело. Как изготови
ли бак, да поставили на складе, 
так он и стоит уже больше года. 
Никто им не пользуется, а на
чальник отдела подготовки произ
водства т. Хлесткий предпочитает 
покрывать маслом детали прямо 
на стеллажах или на полу склада. 

При этом масла уходдт очень 
много, оно попадает на землю и 
пропадает. Таким образом, земля 
под деталями глубоко пропитана 
маслом. 

При этом допускается и другая 
бесхозяйственность. На покрытие 
деталей полагается брать отходы 
масла, а здесь пользуются годным 
для смазки механизмов. Пора пре
кратить это бесхозяйственное рас
ходование масла. 

П. РЫБАЧЕНКО, 
начальник участка OTK. 

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ 

В ПОДШЕФНОЙ 
Ш К О Л Е 

Обсудили предложения рейдовых бригад 
бригад рейда за экономию и бе 
режливость. 

Доклад вызвал активное обсуж 

т. Остапенко, мастер т. Таран и 
другие высказали ряд существен
ных замечаний и пожеланий, на
правленных на дальнейшее сни
жение себестоимости металла. 

М. МАХНЕВ. 

Коллектив основного механи
ческого цеха поддерживает по
вседневную связь с подшефной 
школой № 15 поселка имени 
Крылова. Ученики школы быва
ют в цехе на экскурсиях, на ве
черах молодежи. Станочники по
могают школьникам знакомить
ся с производством. 

А недавно мы организовали 
в школе вечер встречи комсо
мольцев цеха и школы. Завуч 
Г . Халупенко, а также секре
тарь комсомольской организа
ции Анатолий Видницкий рас
сказали об учебе в школе. М ы 
сообщили о труде молодежи це
ха. 

Затем состоялся концерт ху-

нашего цеха. Были организова
ны танцы, игры. Молодые ста
ночники и учащиеся остались 
вечером довольны^ 

А . С М О Л Е Н Ц Е В , 
секретарь бюро В Л К С М 

основного механического цеха. 

ЕСТЬ ПЕРВЫЙ РАЗРЯД 
ПО ШАХМАТАМ 

Электрослесарь коксохимиче
ского цеха Иван Буров вот уже 
года три увлекается шахматной 
игрой. Он не только играет, но 
и изучает теорию шахмат, ку
пил с этой целью необходимую 
литературу. 

Пятый разряд по шахматам— 
это было первое спортивное до
стижение молодого шахматиста. 
А в этом году в полуфинале за
водских соревнований Иван Бу
ров выступал уже как второраз
рядник. У него были сильные 
«противники», среди которых 
имелись даже перворазрядники. 
Чтобы войти в их число, Ивану 
Бурову нужно было набрать 
14 очков. Заветные 14 очков! 
Сейчас уже определился исход 
борьбы: способный шахматист 
набрал нужное количество оч
ков, что дает ему право полу
чить первый спортивный разряд. 

Этот успех не пришел сам со
бой. Иван Буров — постоянный 
участник всех соревнований по 
шахматам среди молодежи об
щежитий, завода. Неоднократ
но он давал сеансы одновремен
ной игры на многих'досках. 

Вот и сейчас проводятся со
ревнования на кубок по шахма
там V зимней спартакиады мо
лодежи общежитий. Команда, 
где капитаном И . Буров, сумела 
выйти победительницей уже в 
двух встречах и завоевала право 
бороться за первенство в полу-

Во встречах приняли участие 
50 лучших шахматистов обоих 
интернатов. 

Н . В А С И Л Ь Е В , 
инструктор физкультуры. 

На снимке: соревнование шах
матистов. 

Соревнования 
штангистов 

ИСТОРИЯ, КОНЦА НЕ ИМЕЮЩАЯ 
Говорят, что начальник сан

техмонтажа умеет только обе
щать. Не совсем точно это. Он 
обещает и обещает немало, но с 
такой же легкостью необыкно
венной, не краснея, может отка
заться от обещаний и наотрез 
заявить: «Нет» . 

Кто-кто, а жильцы дома № 21, 
по проспекту Сталина, изучили 
т. Попова, перед которым ра
болепно гнут колени некоторые 
товарищи из управления капи
тального строительства и У К Х 
комбината. 

Еще летом 1956 года, как 
пишет в редакцию старший 
электросварщик проволочно-
штрипсового цеха т. Матвеев, 
к дому № 21 были подвезены 
ванны и водонагревательные ко
лонки. Тридцать шесть комплек
тов выгрузили во дворе. 

Радости жильцов не было гра
ниц: наконец-то в ванных будут 
ванны! 

1—Вняли нашей просьбе, — ра
довались женщины. 

— Напрасно, выходит, ругали 
руководителей У К Х . Заботятся 
о людях! 

Н о восторги оказались преж

девременными. Не знали тогда 
жильцы толком ни т. Попова, ни 
т. Хватова, ни т. Кузему. 

Прошли август и сентябрь, на
ступила осень, а ванны с колон
ками по-прежнему валялись под 
открытым небом. Ребятишкам 
это было забавно: еще бы, во 
дворе целая флотилия эмали
рованных посудин. Но мамаш 
это не радовало. Никакая бди
тельность по охране хозяйства 
сантехмонтажа не могла спасти 
колонки от ржавчины. Жильцы 
решили забрать все оборудова
ние на квартиры. 

Тут выяснилось, что ванны не 
подходят по габаритам. Решили 
не устанавливать, подождать 
специалистов. 

Наконец, дал о себе знать 
т. Попов. Он прислал учени
ков-ремесленников. И они с пы
лом, присущим молодости, нача
ли устанавливать ванны. В ход 
были пущены ломики, кувалды 
и прочие инструменты разруше
ния. В одной стене—ниша, в 
другой—дыра и ванна стала «на 
место». 

— Ничего, заделают, успокаи
вали себя жильцы. 

Но кроме дыр такие «мастера» 
ничего не сделали. Они больше 
не появлялись. 

В ноябре старший дома снова 
обратился в сантехмонтаж. 

— Сейчас рабочие заняты на 
пусковом объекте, но после 
15 ноября работу у вас закон
чат, — заявил Попов. 

В декабре он п о о б е щ а л 
«все сделать к новому году». 

Н о в декабре, как и в ноябре, 
ничего не сделал. 

Жильцы дома № 21 при всей 
своей терпеливости, решили все 
таки напомнить о себе. Но во 
время третьего посещения руко
водитель сантехмонтажа в е л 
себя уже иначе. О н наотрез зая
вил «нет». 

— Делать ничего не будем, 
— так как комбинат не оплачи
вает задолженность. 

— А мы-то причем? — с не
доумением спросили жильцы. 

— П р и ч е м ? Обратитесь в 
управление капитального строи
тельства к т. Хватову —узнаете, 
— посоветовал т. Попов. 

Пришли к т. Хватову. 
— Деньги за работы в вашем 

доме уплачены — заявил т. Хва 

тов. И он пообещал лично за
няться данным вопросом, попро
сив при этом позвонить ему че
рез недельку, сообщить, как 
продвигаются работы по обору 
дованию ванных комнат. 

Прошла еще неделя, а ванны 
с колонками и печками к ним, 
как и прежде, беспорядочно 
стояли по квартирам. 

Позвонили к т. Хватову и ус
лышали, даже ушам не повери
ли: «у вас, кроме одной кварти
ры, все работы закончены». 

Тов. Хватов не утруждает 
себя проверкой, он верит на сло
во т. Попову. 

История с ванными и форточ
ками, которых никак не могут 
сделать в квартирах дома № 2 1 , 
известна не только тт. Попову, 
Хватову, н а ч а л ь н и к у Ж К О 
т. Куземе, но и райисполкому. 
Депутат городского Совета т. Са
битов и депутат райсовета т. По
номарев в течение ряда месяцев 
обивали пороги у т. Попова и 
У К Х , но их усилия оказались 
тщетными. Ни форточек в квар
тирах, ни ванн по сей день нет. 

Надо полагать, что история 
эта будет иметь положительный 
конец в ближайшее время. 

М . К О С Т И Н . 

23—24 февраля проходили 
соревнования на первенство ком
бината по штанге. В команд
ном зачете первое место завое
вали штангисты доменного цеха, 
подняв в общей сложности 
2167,5 килограмма. На втором 
месте — команда обжимного це
ха. Ее суммарный результат 
2012,5 килограмма. 

В личном первенстве хороших 
результатов добился штангист 
полусреднего веса т. Сухов (лис
топрокатный цех № 2). 

Первое место среди спортсме
нов легкого веса занял горновой 

Александр ЕГешкуров. 
На снимке: А . Бешкуров 

взял вес. Фото Е . Карпова. 

И З В Е Щ Е Н И Е 
Во вторник, 4 марта, в 3 часа 

30 минут дня в фасоно-стале-
литейном цехе состоится произ
водственное совещание по обме
ну опытом с докладом сборщика 
поддонов изложниц т. Долгуши
на. 

Редактор Д. М. ГНИЛ0РЫБ0В. 

С Е Г О Д Н Я И З А В Т Р А В К И Н О 
Д В О Р Е Ц К У Л Ь Т У Р Ы М Е Т А Л 

Л У Р Г О В : сегодня «Приклю
чения Робин Гуда», с 3 марта 
«Большой и маленький». 

Д О М К У Л Ь Т У Р Ы М Е Т А Л 
Л У Р Г О В (правый берег): 
«Улица полна неожиданно
стей». 

К И Н О Т Е А Т Р им. Г О Р Ь К О Г О : 
«Коммунист». 

К И Н О Т Е А Т Р « М А Г Н И Т » : 
«Коммунист», «Партизанская 
искра». 

К И Й О Т Е А Т Р « К О М С О М О 
Л Е Ц » : с е г о д н я «Волки», 
«Случай на шахте «восемь», 
«Дело Румянцева», с 3 марта 
«Повесть о бедных влюблен
ных». 

Коллектив мартеновского 
цеха № 3 извещает о смерти 
слесаря Игната Дмитриевича 
Ч У Т А и выражает глубокое 
соболезнование семье и род
ным покойного. 
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На очередном заседании посто
янно действующего производст
венного совещания в третьем мар-
тетвскш цехе обсушили лтлад 

заместителя начальника цеха 
т. Седача о себестоимости металла 
за прошедший год. Докладчик пе
речислил мероприятия для сниже
ния себестоимости стали, наме
ченные на текущий год, а также 
осветил предложения и пожелания 


